

Vierte

ÖPIA Vorlesung zur Alternden Gesellschaft 2014

Die vielen Gesichter des Alterns

Mittwoch, 3. Dezember 2014, 17:00 bis 20:00 Uhr

„Kognition, Psyche und Musik“

Vortrag

Christoph Baumgartner



Vortrag und Konzert

Angelina-Maria Werner



Ausklang der Diskussion bei Imbiss und Getränken

Palais Harrach, 2. Stock, Freyung 3, 1010 Wien

- Eintritt frei -

Univ.-Prof. DI Dr. Christoph Baumgartner

Christoph Baumgartner studierte Technische Mathematik und Medizin in Wien. Nach seiner Ausbildung zum Facharzt für Neurologie und Psychiatrie an der Neurologischen Universitätsklinik Wien war er Clinical Fellow am Department of Neurology der Cleveland Clinic Foundation, Cleveland, Ohio mit Spezialausbildung in Epileptologie.

Christoph Baumgartner war danach Oberarzt an der Universitätsklinik für Neurologie in Wien und hat das erste Zentrum für präoperative Epilepsiediagnostik und operative Epilepsitherapie in Österreich aufgebaut und geleitet. Zudem war er stellvertretender Leiter und leitender Oberarzt der Abteilung für Klinische Neurologie an der Medizinischen Universität Wien.

Seit 2008 ist Christoph Baumgartner Vorstand der 2. Neurologischen Abteilung am Krankenhaus Hietzing mit Neurologischem Zentrum Rosenhügel und seit 2009 Leiter des Karl Landsteiner Institutes für Klinische Epilepsieforschung und Kognitive Neurologie. Er ist President-Elect der Österreichischen Gesellschaft für Klinische Neurophysiologie und Past President der Österreichischen Gesellschaft für Epileptologie.

Dr. Angelina-Maria Werner, MA

Angelina-Maria Werner, geboren 1981 in Wien, absolvierte zeitgleich ihr Medizinstudium an der Universität Wien sowie das Klavier-Konzertfach-Studium am Konservatorium Wien und schloss letzteres mit dem „Master of Arts“ ab.

Nach der Promotion 2004 erfolgten die Ausbildung zur Ärztin für Allgemeinmedizin in Italien und Österreich sowie die Absolvierung der Notarzt- und Akupunktur-Ausbildung. Durch die Erlangung des Additivfaches Geriatrie entstand eine enge Zusammenarbeit mit Prof. Dr. Franz Böhmer.

Momentan ist sie im Rudolfinerhaus und in der Privatklinik Josefstadt Confraternität als Belegärztin tätig, führt eine eigene Ordination und leistet regelmäßig Landarzt-Notdienste in der Obersteiermark.

Musikalisch gibt Werner überwiegend Benefizkonzerte als Solistin, u.a. in Bayreuth, Rom etc. In jungen Jahren war sie u.a. Musikerin der „Live-Music-Now“-Projektes der Yehudi Menuhin-Stiftung. Sie ist Mitglied der Stiftung „Vita activa“, die zum Ziel hat, Musik auf hohem Niveau in Alten- und Pflegeheime zu „tragen“, wodurch sich Musik und „gelebte Geriatrie“ die Hand reichen.